

tenaient et la gardaient comme dans une atmosphère sainte par la prudence de leurs paroles, et l'excellence de leurs actes. Quel bonheur que celui de cette famille unie ainsi dans la justice et la vérité ! Quel beau spectacle offert aux regards ravis des anges du ciel !

Voilà bien l'idéal de la famille chrétienne : il faut que les enfants sanctifiés par le baptême et ornés par lui des vertus infuses, puissent s'épanouir à la vie surnaturelle sous l'influence salubre de parents qui comprennent leurs devoirs. Combien d'âmes, hélas ! qui ne parviennent pas à la perfection, ou même qui s'égarent et tombent dans l'abîme parce qu'il leur a manqué cette première éducation maternelle et chrétienne que rien ne remplace. Combien lourde la responsabilité assumée devant Dieu par les parents qui arrêtent ou simplement ne favorisent pas le développement spirituel de ces chères âmes créées à l'image de Dieu, rachetées par le sang de Jésus-Christ, sanctuaires de l'Esprit-Saint. O sainte Anne, en souvenir de votre enfance si pieuse, bénissez les petits enfants chrétiens ; obtenez-leur de trouver dans leurs familles les conseils et les exemples qui viendront affermir la grâce de leur baptême.

---

### Nos frères de la Province de Manitoba.

---

L'éducation reçue dans l'enfance et la jeunesse exerce une influence sur toute la vie. Et cette vie qu'est-ce ? la préparation de l'éternité. Aussi parents chrétiens vous avez raison de vouloir que l'éducation de vos enfants soit franchement catholique ; que leur foi entourée de tant tant de soins dans la famille, se développe, se fortifie, dans le sanctuaire béni de l'école ; que l'action du